

La politique familiale au Québec: Visée, portée, durée et rayonnement^[1]

Conseil de la famille et de l'enfance Quebec

Author: Conseil de la famille et de l'enfance Quebec

Source: Conseil de la famille et de l'enfance Quebec

Format: Report

Publication Date: 1 Feb 2008

AVAILABILITY

Report only available in French

- Report in pdf^[2]

Description:

The Conseil de la famille et de l'enfance has published *La politique familiale au Québec: visée, portée, durée et rayonnement*, a discussion paper on family policy in Québec. The report begins with a historical analysis of Québec's family policy and goes on to describe the three main policy instruments that make up the basic family policy: child benefit, early childhood education and care and the Québec parental leave insurance program. The report includes a discussion of lessons learned and concludes with reflections on future directions.

En réponse à un mandat que lui a confié Madame Courchesne, ministre de la Famille, le Conseil de la famille et de l'enfance rend public un document de réflexion sur la politique familiale au Québec. Débutant par un regard historique, le Conseil vous amène jusqu'au développement actuel de la politique familiale. Trois grandes mesures en constituent l'assise: le Soutien aux enfants, les services de garde éducatifs et le Régime québécois d'assurance-parentale. Vous y trouverez également des pistes de réflexion pour l'avenir.

Region: Canada^[3]

Quebec^[4]

Tags: maternity and parental leave^[5]

Source URL (modified on 27 Jan 2022): <https://childcarecanada.org/documents/research-policy-practice/08/02/la-politique-familiale-au-qu%C3%A9bec-vis%C3%A9e-port%C3%A9e-dur%C3%A9e-et-rayonnement>

Links

[1] <https://childcarecanada.org/documents/research-policy-practice/08/02/la-politique-familiale-au-qu%C3%A9bec-vis%C3%A9e-port%C3%A9e-dur%C3%A9e-et-rayonnement> [2] <http://www.cfe.gouv.qc.ca/includes/composants/telecharger.asp?fichier=/publications/pdf/Document%20r%E9flexion%20Politique%20familiale%20.pdf&langue=fr> [3] <https://childcarecanada.org/taxonomy/term/7864>

[4] <https://childcarecanada.org/taxonomy/term/7855> [5] <https://childcarecanada.org/category/tags/maternity-and-parental-leave>